



## 20-jährige Partnerschaft: Backnanger fahren nach Bácsalmás

**Backnang** (pm) – Zur 20-jährigen Partnerschaftsbeurkundung hatten das Partnerschaftskomitee Backnang-Bácsalmás unter Leitung von Maria Kähny und der Partnerschaftsausschuss der Stadt Backnang unter der Leitung von Anton Hippich nach Bácsalmás eingeladen. Teilnehmer waren Oberbürgermeister Dr. Frank

Nopper, Stadträte, eine Delegation der Freiwilligen Feuerwehr, Mitglieder des Partnerschaftskomitees, des Partnerschaftsausschusses und Backnanger Bürger. Nopper erklärte bei der Feierstunde im Kulturhaus der Stadt: „Die Partnerschaft und Freund-



**Partner-  
schaften**

Bácsalmás einen Wegweiser mit der Aufschrift „Backnang 1150 Kilometer“. Nopper: „Auf dass auch in Zukunft möglichst viele Bácsalmáser den Weg nach Backnang finden.“ Der Akkordeonring Steinbach hat die Feierlichkeiten umrahmt. Foto: privat

20.05.08